

simyo

MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL

Más Ofertas Aquí



Orange Contrato Lg Ks360. Un precio increíble. ¡Ofertón! PVP: Gratuito

Más productos

Viernes 23 de enero de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Granada

HEMEROTECA >>

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trota pueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es >> Granada

EFEMÉRIDE

## La Alhambra será la sede de la creación del Consorcio del Milenio

07:31 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



El legado más importante de lo que fue el Reino de Granada albergará, como era lógico, la creación del Consorcio del Milenio. La Alhambra acogerá la puesta en marcha de este órgano en el primer trimestre del año.

**EFE.** La celebración del Milenio de la creación del Reino de Granada, que se conmemora en 2013, arrancará con la creación del Consorcio que lo gestionará y la aprobación de sus estatutos en un acto solemne que se celebrará en la Alhambra en el primer trimestre de este año. Así lo anunció el delegado del Gobierno andaluz, Jesús Huertas, quien explicó que al acto acudirán representantes de los ejecutivos central y andaluz, de las diputaciones de Granada, Málaga, Almería, Jaén, Cádiz y Córdoba –las provincias que conformaron el reino granadino– y del Ayuntamiento local.

Según explicó Huertas, sólo se está pendiente de “cuadrar las agendas” de todas las instituciones implicadas para fijar la fecha de lo que será el “pistoletazo de salida” para iniciar el diseño del programa de la efeméride a través de foros de debate y de decisión. En principio se quiso que el Consorcio empezara a funcionar a finales del año pasado, pero finalmente lo hará en este primer trimestre como una entidad de derecho público con personalidad jurídica y patrimonio propios, además de sede en Granada.

Respeto. Aunque la Junta liderará el proyecto “como su artífice”, será la sociedad granadina la que decida cómo se plasma esta conmemoración, por lo que el delegado ha pedido a todos los actores políticos, sociales y económicos de la provincia que “respeten el Milenio y no lo metan en la confrontación política, porque sería un flaco favor para Granada”.

En su opinión, el Milenio es “una oportunidad de consenso, de desarrollo de la provincia y de encuentro de la sociedad”, a cuyo frente la Junta ha situado “por su prestigio” al último ex rector de la Universidad de Granada David Aguilar, un nombramiento que ha generado “muchas ilusiones y expectativas”, afirmó el delegado del Gobierno andaluz.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA >>

IMPRIMIR PÁGINA >>

AUMENTAR TEXTO >>

REDUCIR TEXTO >>

Más Ofertas Aquí



**Escultura Gitana A. Bronce**  
Diez siglos de arte en su hogar.

PVP: 53,01 €



**Alquiler de Vehículo Girona**  
Reserva tu coche por internet.

PVP: 64,80 €



**Vestido Largo**  
Las mejores ofertas de La Redoute.

PVP: 39,90 €

**Hazte Forestal En Granada**

Oposiciones Agente Forestal en Granada. Prepárate Ya. +Info

**Hotel De Lujo en Granada**

Servicio Exquisito en Granada Piscina, Jacuzzi, Restaurante y Más

## Camino a la redención

La Opinión asiste al proceso íntegro de una exhumación, a cargo de expertos de la UGR, de tres fusilados de Beas que fueron enterrados en una fosa del cementerio de Diezma.

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Considera que el fútbol granadino profesional saldrá de la actual situación económica?

RESULTADOS ACTUALES

Sí	35%
No	65%

Ver más encuestas >>

Foro de debate

## ¿Qué medidas pueden tomarse para frenar las agresiones a los sanitarios?



Deje aquí su comentario

Recetas para dos:

Una fiesta culinaria de amor y seducción

